
Stefan Kutschke (#20)
Beitrag von „chewie“ vom 12. Juli 2020, 13:47

Zitat von CRusko 

Zitat von DirtySanchez 

Ahhh okay.... Leute körperlich angreifen (Kutschke) und Leute beleidigen (Ich)
sind also auf dem selben Niveau....

Gut.

Ich würde sagen, lass uns das auf dem nächsten Forentreff/Fan-Treffen
nochmal genauer besprechen.

Ich hoffe doch du kommst. 

Denn du hast mich mit deinem Post gerade ziemlich beleidigt.......

Ich hoffe du verträgst dementsprechend eine Antwort """auf dem selben
Niveau....""" 

Alles anzeigen 

Alles anzeigen 

DirtySanchez

ich bin mir sehr sicher, dass du bei einem Treffen von Angesicht zu Angesicht relativ kleinlaut
wärst. Ist aber auch egal, weil darum geht es gar nicht.

Ich bin auch eher verwundert, dass einige nicht verstehen oder verstehen wollen.

Wir haben in aller, aller, allerletzter Sekunde noch den Klassenerhalt geschafft. Ein Abstieg in
die dritte Liga wäre für den Club wahrscheinlich das wirtschaftliche und damit auch sportliche
Ende gewesen, gerade auch wegen Corona. Es war typisch Clubb, dass man sich
unnötigerweise wieder an den Abgrund begeben hat, es war untypisch für den Clubb, dass man
es diesmal in allerletzter Sekunde noch geschafft hat.
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Statt sich darüber jetzt unendlich zu freuen und erleichtert zu sein, hat man nix anderes zu tun
als sich über einen bekanntermaßen recht unterbelichteten Kutschke aufzuregen und mit Hass
und Aggression um sich zu schmeißen und sich mit diesem Mann zu beschäftigen und was man
ihm am liebsten alles antun würde.

Nehmt euch doch einfach ein Beispiel an Wiesinger, wie souverän er mit dieser Situation
umgegangen ist und wie er sich danach geäußert hat. Damit hat er sich eindeutlich von
Kutschke abgehoben ohne ihn zu diffamieren oder sonstwie anzugehen. Das ist vorbildlich und
daran kann und sollte man sich orientieren.

Ich will mich nur freuen und dieser ganze Hass ist völlig unnötig und zeitverschwendung.
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